

Pétanque, Donnerstag, 25. April 2019

Beim Pétanqueclub Däniken durften wir bereits zum widerholten Mal ein kleines Freundschaftstournier spielen. Vom VC-Däniken haben sich 5 Mitglieder beteiligt. Das Wetter spielte mit. Jedoch am späteren Abend wurde es etwas kühl. Es war auf jeden Fall ein gelungener Abend mit den Kameraden vom Pétanqueclub zusammen. Am Ende des Spiels wurde uns die Rangliste präsentiert und anschliessend sind wir im Zelt bei einem Glas Wein oder Bierchen zusammengesessen.





